

に顔を出した時には話を聞いてくれる
応援してくれます。最初会った時は
すごく強烈な印象で、本当に大丈夫
かなと不安な部分もありましたが、
卒業してからも連絡をくれたりと本
当にこの先生で良かったと実感して
います。高校三年間で得た知識、人
間関係などは必ず卒業後に生かされ
てくるので大事に高校生活を送って
ほしいと思います。私の様に三年間
が素晴らしかった、南高を卒業して
良かったと思える後輩が増えてくれ
たら嬉しいです。

「出会いと感謝」

平成25年3月

当にこの先生で良かったと実感しています。高校三年間で得た知識、人間関係などは必ず卒業後に生かされてくるので大事に高校生活を送ってほしいと思います。私の様に三年間が素晴らしかった、南高を卒業して良かったと思える後輩が増えてくれ

に顔を出した時には話を聞いてくれる
応援してくれます。最初会った時は
すごく強烈な印象で、本当に大丈夫

したので、それらを活かせた職業を目指してもいいのではないか」という思いが強く湧き出できました。そんな時、担任の先生から高松市の水道局の募集があることを聞かされました。自分が社会人としてやつていけるのか不安な気持ちがありましたが、少しでも早く就職して両親や家族を安心させたいという気持ちと、水道局なら自分の学んできた知識が仕事の中で活かせると思い受験する決心をしました。

り越え、無事試験に合格することができます。合格するまでは、辛い事が沢山ありました。今まで話す機会の少なかつた先生達に出会い、色々なアドバイスを頂いた事や、違うクラスの人たちとも友達になることができました。そんな家族、先生方、クラスメイトなど沢山の方々の支えがあったからこそ、この受験を乗り越えられたのだと思います。特に、担任の先生には大変お世話になつたと思っています。先生がいなかつたと思つています。先生がいなかつたと思つています。先生がいなかつたと思つています。

「先生方にありがとうございます」
平成26年3月
坂本 美月
福祉科卒



私は福祉科の二期生として卒業し、現在は特別養護老人ホームで働いています。この香友会だよりでは、私が卒業して伝えられなかつたことを書こうと思います。

また実習巡回にきたときは必ず笑顔で励ましてくれました。担任の大石先生は「私達教師を道具として使つてください」とおっしゃっていました。この言葉を聞いた時には驚きましたが、私たちが夢を叶えられるよううに導いてくださっているのだなと思いました。そのおかげで今、私は介護福祉士として働くことができます。

私の夢は世界を変えるようなものではありません。本当に小さな夢で、二年、二年半の間で十

「先生方にありがとう」

平成26年3月

坂本
美月

したので、それらを活かした職業を
目指してもいいのではないか」とい
う思いが強く湧き出てきました。
そんな時、担任の先生から高松市
の水道局の募集があることを聞かさ
れました。自分が社会人としてやつ
ていいけるのか不安な気持ちがあり悩
みました。少しでも早く就職して
両親や家族を安心させたいという気
持ちと、水道局なら自分の学んでき
た知識が仕事の中で活かせると思い、
受験する決心をしました。

そして夏休み前から少しづつ試験
対策を進めていきました。公務員試
験の問題は自分が想像していたより
も難しく、模擬問題でもなかなか良
い点を取れませんでした。試験の日
が近づくに連れて自分で少しず
つ焦りが出来始め、試験へのプレッシャー
や、なかなか問題の解き方が理解出
来ない自分に不甲斐なさを感じて悩
んだ時期がありました。そんな時、
先生が放課後に一緒に遅くまで学校
に残り、解らない所は熱心に理解で
きるまで教えてくれ、また悩んでい
るときには親身に相談にものって貰
い、とても気持ちが楽になりました。
他にも家族や友達など沢山の人たち
に励まされ精神面でもとても支えら
れたと思います。そのおかげで今以
上にもっと頑張って絶対合格し、皆
にいい報告がしたいと思う気持ちが
より一層強くなりました。

今は社会人二年目です。工事の段
取りを始め、現場監督、事務処理等、
少しづつ経験させて貰っています。
辛い時や上手くいかない時のほう
が多く、悩んでしまう時もあります。
ですが沢山の方にお世話になつた感
謝の気持ちを忘れず、これからも地
元住民の方々の力に少しでもなれる
様、日々業務に励んで行こうと思つ
ています。



